
Vorstellung

Geschrieben von snowman_sr - 18.08.2019 17:45

Hallo Racer,

ich bin vor etlichen Jahren GTR2, GTL und Race07 gefahren. Rein zum Spass, keine grossen Online-Aktivitaeten. Aus reiner Neugier habe ich mir jetzt AC gekauft und mein altes Lenkrad entstaubt.

Hintergrund:

Seit 3,5 Jahren leben meine Familie und ich in den USA und meine Tochter faengt jetzt mit 15 1/2 Jahren das Autofahren an. Sie wolltte unbedingt einen Fiat 500. Kartfahren macht ihr Spass, also ist es ein gebrauchter Abarth (Automatik, Bj '15) geworden.

Ich bin die Schuessel natuerlich Probe gefahren und hatte so eine Gaudi, dass ich jetzt fleissig online uebe.

Also sollte hier irgendwo mal online ein Abarth im Weg stehen, habt bitte Geduld mit dem alten Knacker...

Gefahr ist recht gering, wir haben 6std Zeitunterschied und ich habe eigentlich nur abends Zeit :-).

LG,

Olaf the Snowman

=====

Aw: Vorstellung

Geschrieben von Old Snake - 20.08.2019 08:16

Hi Olaf the Snowman :)

SchÄ¶n das du hier her gefunden hast. Ich hoffe das du nicht versuchst mit dem Abarth bei einem GT3 Rennen mit zu mischen:lol: .

Also viel SpaÄ¶ hier und vielleicht sieht man sich auf der Strecke ;)

GruÄ¶ Mario

=====

Aw: Vorstellung

Geschrieben von Volly - 20.08.2019 19:04

Hallo und herzlich willkommen,

fahre selber auch einen Abarth 500 :) :evil: .wÄ¶nsch Dir viel Spass hier.

Gruss Volly

=====

Aw: Vorstellung

Geschrieben von KlausDieter - 20.08.2019 22:36

Hallo, Schneemann :)

Welcome.

HabÄ¶ Mal nachgerechnet...

6 Stunden; zurÄ¶ck, wenn ich mich recht entsinne.

Heisst...

FÄ¶hrst du bei Dir Abends, sagen wir 18-22 Uhr, isses bei "uns" 00-04 Uhr, richtig?

GabÄ¶ Zeiten da bin ich auch Nachts um 3 gefahren. Vergangenheit. Der Gesundheit und der Nachbarschafts liebe geschuldet fahre ich gewÄ¶hnlich nur noch zu den Ä¶ffnungszeiten, also wenn keine Nacht- oder Mittagsruhe herrscht.

Erstklassige Fahrzeugwahl, Ä¶brigens.

WÄ¶nsche viel Spass, und Spannung, und leckere Schokolade, und was zu spielen ;)

GlaubÄ¶ bin im falschen Film :lol:

=====

Aw: Vorstellung

Geschrieben von snowman_sr - 22.08.2019 15:43

Hallo und Gruss in die Heimat.

Ja richtig, 6std zurueck. Bin tatsaechlich fleissig am ueben, kaempfe aber mehr mit mir als mit der AI. Merkwuerdig, wenn man hinterher faehrt, stoeren die gar nicht.:blush:

Ich war kurz auf einem der Server aber ohne Streckenkenntnis ist das einfach fuer alle Beteiligten ungesund. Material und Nerven :-).

Sobald ich eine der online gefahrenen Strecken und Autos etwas besser kenne, schaue ich mal rein.

Nochmal Gruss in die Heimat. Meine Familie kommt heute zurueck aus Deutschland. 18 Grad tagsueber? Die haben echt gefroren.

:evil:

=====